



On ne lâche rien, défendons notre territoire !

Nous rappelons le grand débat public sur le thème de l'hôpital de proximité qui se tiendra à l'Espace Culturel Louis Aragon de Saint Vallier le vendredi 26 avril à 19 heures.

Il sera animé par un éminent professionnel de santé Jean Michel Toulouse.

Après des études de droit et de science politique à Bordeaux, il a obtenu une licence de droit public et deux diplômes d'étude supérieure de droit public et science politique.

Admissible à l'ENA, titulaire du diplôme national de l'École Nationale de Santé Publique, il a exercé comme directeur d'hôpital de 1975 à 2015.

Il a terminé sa carrière en tant que directeur du CH sud Francilien qu'il dirigeait depuis 2012. Entre temps, il a obtenu un Doctorat en droit public, avec une thèse sur la démocratie directe en 2010.



Le Codef appelle les citoyens à venir en nombre car ce débat s'inscrit dans le cadre des discussions sur le contenu de la loi Ma santé cap 2022 qui sera débattue au Sénat dans le courant du mois de mai.

À nous tous de dire aux sénateurs ce que nous entendons par Hôpital de proximité, ou mieux par Hôpital de territoire et de l'offre de soins qu'il propose à ses habitants.

Nous vous invitons à venir nombreux à participer à ce grand débat public.

VENDREDI 26 AVRIL 2019
De 19H à 21H
Espace Culturel Louis Aragon
à Saint-Vallier